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Rejoins l’amour et l’Amour saura te faire entendre la vérité
de nos présences et je dis bien la vérité. Mets bien cela

en ton cœur afin qu’il grandisse dans la confiance absolue en Dieu.
L’amour est vecteur de la vérité et la vérité est le parallèle
de l’amour. Tu ne peux être trompée tant que tu demeures

dans l’axe de la Lumière qui est vérité.
L’Amour est vérité et l’Amour est lumière.

[Katia] De séparation, il n’y a pas ! Elle est un leurre et qui dit leurre dit
également tromperie. Il n’y a que le Menteur qui leurre.
Entendras-tu, petit homme ? Rejoins l’amour et l’Amour saura te faire
entendre LA VÉRITÉ de nos présences et je dis bien LA VÉRITÉ.
Mets bien cela en ton cœur, afin qu’il grandisse dans la confiance abso-
lue en Dieu. Et surtout, surtout, brandis haut et fort cette certitude qui
n’est pas qu’une certitude mais bien LA VÉRITÉ.

Entends-tu bien ce que je te demande, ce que je te commande même,
pour la libération de vos esprits et pour que vous avanciez en hommes
libres dès cette terre vers le Soleil de Dieu ?
Entre dans la danse et tu prendras le pas de la cadence. Et tu ne pour-
ras plus te défaire de nos présences, puisque tu marches avec nous
dans nos cadences et en cadence vers la grande aventure de l’éternité en
l’Amour, l’amour le plus fou, le plus vrai, le plus sublime et le plus in-
time : Christ en chacun et en tous !
Viens, avance au Soleil  de Dieu ! J’accours et je viens toujours à toi
lorsque je vois ton âme bondir d’allégresse à compulser le chemin de la
vie qui ne finit pas.
Te savoir proche me fait frémir de joie parce que notre union jamais
n’est coupée et que tant que tu marches dans la cadence, alors nous
avons même pas et que rien ne peut nous séparer à voler ensemble vers
le Père qui nous appelle à mener la conquête vers le Tout-Amour.
Je me sens en liesse ; notre force te soulève et ton âme a acquis cette
certitude absolue de ce que nous sommes toujours ensemble. Ne lâche
pas la main que nous te tendons, que chacun de nous te tend.
Il n’y a de voile que de votre côté, nous, nous vous voyons. 
La joie de ton cœur a mis en toi l’apaisement, tu es sûre de ce que tu
entends. Tu as acquis la certitude et ta foi prend de la force en même
temps que la force enrichit ta foi. La foi devient vivante, ce n’est pas une
théorie mais un théorème d’amour. 
Nous sommes sur le même chemin, nous vivons du même amour et ce
qui nous unit c’est la passion de l’Amour qui nous guide et nous mène à
Lui.
Nous sommes des réceptacles vivants qui buvons l’Élixir de vie qui nous
est tendu et nous marchons ensemble vers un même horizon. Là est
notre joie et là est notre union, celle-ci n’existe que parce qu’elle est et se
maintient en Dieu.

L’amour est vecteur de la vérité et la vérité est le parallèle de l’amour.
Dans les sources lumineuses, pose tes assises puisque la Lumière des-



cend toujours d’en-Haut. Tu ne peux être trompée tant que tu demeures
dans l’axe de la Lumière qui est Vérité. L’Amour est vérité et l’Amour est
lumière. Le doute n’est pas dans le chemin de la Lumière. Si tu doutes,
tu t’es écartée de la voie ; sache-le, les vents contraires cherchent tou-
jours à amener la tempête. Fuis loin des cyclones et des tourbillons, ils
sont les semeurs de trouble qui portent le désarroi en les âmes. 
Toi, suis la voie de l’ivresse qui est celle de la joie profonde, celle qui
porte en l’homme la certitude.

L’amour vibre dans toutes les sphères de l’Amour et chacun n’a qu’un
but : le rejoindre, Lui, LE BIEN-AIMÉ, en accomplissant Sa Volonté, c’est-
à-dire  en  nous  perfectionnant  toujours  pour  Lui  devenir  identiques,
puisque l’Amour appelle l’amour et que notre devenir est d’être à Sa res-
semblance1.

Avance en la Lumière et tu ne seras pas égarée par les ombres. N’entre
pas dans la pénombre et tu ne seras pas surprise par la ténèbre.
Suis l’unique Voie de Vie, LUI,  LE CHRIST-VERBE qui mène au PÈRE et tu
marcheras toujours dans la Lumière.
Sème la joie, sème la confiance et ta récolte sera d’abondance.
Tends constamment ton esprit vers le Haut et tu seras alors happée par
la Lumière qui descend vers tout homme.
Vois-tu, le chemin de Vie c’est l’amour et l’Amour t’y mène.

Toujours, rejoins nos chorégraphies et mêle-toi à la danse de nos parti-
tions d’amour. L’amour est prière et la prière est amour lorsqu’elle est
dite avec le cœur. Le langage est prière qui vient du cœur.

Ne transgresse jamais la loi de l’Amour au risque de tomber. La chute
est violente qui fait se fracasser les étoiles. Reste dans le silence et tu ne
risqueras  pas  de  chuter.  Démon  est  malin  qui  emplit  les  mots  des
hommes de tous les maux pour favoriser justement la chute.

Vous êtes toutes les petites étoiles du Seigneur, petites âmes qui vous
élevez vers le Soleil de Dieu !

Ma joie est dans ton espérance et ton espérance est ma joie puisque
nous chantons et dansons même parcours. Au même endroit toujours
passe le gué et nous nous rencontrerons toujours.

La persévérance tient l’âme aux aguets et celle-ci ne stagne pas mais
elle  gravit  l’échelle  qui  lui  est  tendue.  Tiens  bien  les  barreaux  de
l’échelle et tu gagneras le Ciel.

Entends-tu la voix du silence frapper à ton oreille ? Alors, suis-la car
elle seule te mènera sur le chemin de justice. 
Moi je t’ai tendu le filin pour que tu l’attrapes et que tu t’y accroches
afin que dans ta mission tu suives sa ligne droite.

Justice  et  vérité  se  rencontrent  toujours  et  amour  et  vérité  ne  font
qu’un. Plus tu marcheras dans l’amour et plus tu seras dans la vérité et
plus tu suivras la voie de la vérité, plus tu seras dans l’amour.

1) Cf. [Rm 8, 29]



Voilà ce que j’avais à te dire en ce temps.

N’emprunte jamais le chemin de la transgression car il est retour en ar-
rière et surtout il est chute. Tout homme est créé pour s’élever et non
pour tomber ou retomber. 
Le choix est dans la liberté, mais la vraie liberté est dans l’amour qui est
obéissance puisque l’obéissance mène à la croissance.
Avance droit et tu seras délivrée des pourfendeurs et des menteurs.
Le Soleil de Justice est pour chacun. 
La délivrance est proche.

Fais-toi en permanence guetteur et veille l’instant de ta naissance, ainsi
tu ne seras pas dans la confusion et tu entreras dans la Lumière en
pleine conscience. 
Ne crains pas le doute, mais mets-le sous ton talon et il ne t’importune-
ra pas.
Ne cherche pas la division et le Diviseur ne rôdera pas.
Fais confiance, pleinement confiance et tu gagneras l’éternité pour évo-
luer et grandir.
Et je te le redis, marchons ensemble au Soleil de justice et d’amour.
Pose ton grabat, suis-Le.
Qu’y a-t-il de plus important, le poids de tes doutes, de tes hésitations,
de tes craintes et de tes peurs, ou la certitude de Le savoir ? L’équation
est simple et tu connais la réponse. Aussi viens vite, car il n’y a pas de
temps à perdre et celui qui marche en Lui ne perd aucun temps mais il
gagne la plénitude.

T’aurai-je assez parlé ou voudras-tu encore entendre ?
Mais prends le temps de relire plus tard et de méditer ces pensées qui
sont pour toi et pour tous ceux à qui il sera donné de les lire. Ce qu’il
t’appartient à toi c’est de les transcrire et de rester en union commune
pour le bien de tous.

Avance et ne faiblis pas, pleure mais ne gémis pas. Souris et demeure.

Katia-sourire, Katia-parfum

Et que chaque homme devienne un encens pour Dieu son Créateur.
Je t’ai montré le chemin du partage, partage aussi.

L’âme illumine la chair et lui montre le chemin à suivre.

À la fin de cet enseignement de Katia, je me disais en moi-même : quelle sagesse ! Et je
pensais qu’il fallait intituler ce message «la sagesse de Katia», c’est alors qu’elle me ré-
pondit  : 

[K]  Ne dis pas, ne pense pas sagesse de Katia car toute sagesse vient de
Dieu, Il est  LUI la Sagesse !


